

FORKOPIMDA

Polsek Sukra Tingkatkan Patroli Malam Hari untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu - INDRAMAYU.FORKOPIMDA.COM

Aug 4, 2023 - 19:19



Polsek Sukra Tingkatkan Patroli Malam Hari untuk Meningkatkan Keamanan dan Ketertiban

Indramayu, - Kepolisian Sektor (Polsek) Sukra yang berada di bawah naungan Polres Indramayu Polda Jawa Barat terus berupaya menjaga situasi kamtibmas agar tetap kondusif dengan meningkatkan pelaksanaan patroli malam hari. Jumat

(4/8/2023) malam

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono, mengungkapkan bahwa patroli malam hari telah menjadi langkah rutin dalam menjaga keamanan wilayah. Patroli dilakukan secara berkala pada jam dan tempat yang dinilai rawan terjadinya gangguan kamtibmas.

Pelaksanaan patroli dimulai pukul 19.00 WIB hingga selesai dan melibatkan personel Polsek Sukra. Sasaran patroli meliputi daerah yang dikategorikan rawan C-3, daerah rawan kriminalitas dan kenakalan remaja, serta lokasi obyek vital seperti perbankan, pertokoan, dan pemukiman penduduk di wilayah Kecamatan Sukra, Kabupaten Indramayu.

Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono, menyampaikan bahwa selama pelaksanaan patroli malam hari, personel juga memberikan himbauan kepada warga untuk turut aktif dalam menjaga situasi kamtibmas yang kondusif. Warga juga diharapkan dapat segera melaporkan informasi apabila menemukan hal-hal yang dapat mengganggu keamanan dan ketertiban masyarakat.

Hasil dari kegiatan patroli yang telah dilakukan menunjukkan hasil yang positif. Tidak ditemukan adanya gangguan kamtibmas, baik itu dalam bentuk tindak kriminalitas, kecelakaan lalu lintas, maupun gangguan kamtibmas lainnya. Situasi di wilayah hukum Polsek Sukra secara umum dinyatakan aman dan terkendali.

Kapolsek Sukra, Ipda Rudi Hartono, berharap bahwa upaya meningkatkan patroli malam hari ini dapat memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga masyarakat. Dengan partisipasi aktif dari seluruh elemen masyarakat, diharapkan kamtibmas dapat terus terjaga dengan baik sehingga kehidupan sosial masyarakat dapat berjalan harmonis dan damai.